



いわきの子

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち、たくましく生き抜く子どもの育成」

岩城小学校
学校便り
第37号
R7.12.25
文責：校長

明日から冬休み

2025年も残すところあとわずかとなりました。先日発表のあった今年の漢字は「熊」でしたが、岩城地域でも熊の目撃情報が頻発し、徒歩による登下校やスクールバスの乗降場所までの行き来に至るまで、心配な毎日が続きました（今現在も決して安心できる状況ではありません）。いわきっ子の保護者やご家族のみなさま、地域のみなさまにおかれましては、急な送迎や日常的な見守りなどにご協力いただきましてありがとうございます。

また、今年は、感染症の流行により学校閉鎖や学年閉鎖の措置をとらざるを得なかった状況もありました。〈健康第一〉という言葉の重みを改めて実感するとともに、手洗いやうがいなどの基本的な予防対策の大切さを再確認しました。引き続き健康面・安全面へのご配慮についてもよろしくお願いします。

さて、明日から学校は冬休みとなります（12/26～1/13）。年末年始をはさみますので、子どもたちにとっても何かと慌ただしい日が多いと思いますが、心身ともに充電し、来年の学校生活（進級・進学）へのステップとなるように過ごしてほしいと思います。

生活面については全校共通の「冬休みの生活のしおり」に、学習面（宿題等）については各学年により等に記載がありますので、ご家庭でも確認や声かけ、見届けについてよろしくお願いします。



日	曜	行 事 予 定
1	木	【元旦】…年末年始の休日…
2	金	……………↓…………
3	土	……………↓…………
4	日	……………
5	月	……………
6	火	……………
7	水	……県児童生徒美術展（～10日）★…
8	木	……………
9	金	……………
10	土	……………
11	日	……………
12	月	【成人の日】…
13	火	……………
14	水	冬休み明け集会〔4校時限〕
15	木	書き初め会 家庭学習ノート展示（～19日）
16	金	児童委員会 R8PTA（※1）

日	曜	行 事 予 定
17	土	……………
18	日	……………
19	月	身体測定 3Dプリンター創作教室（6年）
20	火	身体測定 こころの健康づくり教室（4・5年）
21	水	代表委員会
22	木	
23	金	
24	土	……………
25	日	……………
26	月	R8PTA（※2）
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	P T C R（5年）
31	土	……………

（※1）：三役・学年役員立候補受付案内配付

（※2）：三役紙上投票用紙配付

★：秋田市文化創造館

いのちをまもる われをみがく きづいてうごく

～いわきっ子の活躍～

・日清食品カップ第41回全国小学生陸上競技交流大会 (11/2)

《6年女子100m C決勝》 **第1位** 13秒40
[全国14位相当]

桐 ○ ○ 愛 (秋田ベーシック t c)



・「家族のきずなエッセイ」

由利本荘市教育長賞

5年 伊 ○ ○ 依

入選 5年 佐○○○ 音
入選 5年 今 ○ ○ 翔



・第71回青少年読書感想文全国コンクール (秋田県地方審査)

《小学高学年の部》

優良賞 6年 阿 ○ 麗
題名:「言葉は人の心を救う」



・第23回ホーブス選抜卓球大会秋田県予選会 (11/30)

《男子4年生の部》

優月券 高 ○ ○ 成 (大仙ジュニア)
(→3/21~22 全国ホーブス選抜卓球大会に出場!
会場は、由利本荘市ナイスアリーナです)



・第47回本荘由利卓球選手権大会 (小学生の部) (12/13)

《4年男子》

優月券 高 ○ ○ 成 (大仙ジュニア)

・本荘間税会令和7年度「税の標語」

佳作 6年 田 ○ ○ 路
「税を知り あすの日本を 支えよう」



※6年の矢○○○子さんが、12/20に東京都で開催された

第13回全日本小中学生スポーツ射撃選手権大会 (小学生の部・BRF40) に出席してきました。

【冬休み前集会のようす】



～冬休み前集会での作文発表から～

「がんばったこと」

わたしががんばったことはたくさんあります。べんきょうではさんすうのけいさんです。たしざんのさくらんばけいさんをかていがくしゅうでたくさんれんしゅうしました。ひきざんのべんきょうでは、たしざんのべんきょうのやりかたをいかしてせつめいをすらすらできるようになりました。

ぎょうじではマラソンれんしゅうです。あさのマラソンタイムに、まいかいらしゅういじょうあるかないではしりました。たいいくのじかんには、3いになり、じしんがついてきました。マラソンたいかいでは、あるかずあきらめずにがんばるというめあてをもちました。でも、かぜをひいて休んでしまいくやしかったです。らいねんはげん気にはしって2いをめざしたいです。

それから、2ねんせいにむけて、みんなでなかよくせいかつできるように、ともだちにこえをかけるのをがんばりました。つぎはなにをするのかこえをかけたり、べんきょうをおしえあつたりしました。でも、みんなできょうりょくしてなかのよいクラスにするのは、むずかしいなというときもありました。ちゅういをするとすぐにきいてくれないときもあったからです。でもゆう気をだしてちゅういしてみんなでたのしいクラスにしたいのでがんばりました。

これからも、いろいろなことにちゅうせんし、がんばっていきたいです。



「冬休み前にがんばったことと、5年生に向けて」

私が、冬休み前にがんばったことは2つあります。1つ目は、学習発表会です。2年ぶりの学習発表会で、とてもワクワクした気持ちで、準備や練習に取り組みました。今年の4年生は、「防災」について発表しました。私は「大雪」について発表することにしました。秋田県でも、大雪によってたくさんの災害が起こることを聞いていました。発表を通して伝えたいことがたくさんあったので、発表内容をしづらすことや小さい子どもにも分かりやすく伝えることが一番大変でした。本番では、たくさんのお客さんの前で緊張はしましたが、上手に伝えることができたと思います。

2つ目が県学習状況調査です。4年生で初めてこの調査を受けました。令和4年度の問題を最初にといたときに、覚えているはすが、結構忘れていた部分があることに気づきました。授業中にといた練習問題で、自分の苦手なところを見つけて、家庭学習で何度も復習することをがんばりました。結果はまだ分かりませんが、よくできたと思います。小さいことからコツコツと積み重ねる大切さを学ぶことができました。

5年生に向けてがんばりたいことは、漢字と係・当番活動です。漢字は、学年が上がると、習う漢字も増え、画数も多く、難しくなっていきます。4年生で習った漢字もしっかり覚えて、5年生に向かいたいです。

また、5年生になったら、委員会活動があります。日々取り組んでいる係・当番活動はクラスのために行っていますが、委員会活動は全校のために動くことになります。忘れたり、やらなかつたりすると、全校のみんなが困ってしまうことになります。だから、冬休み明けからは、さらに責任感をもって、係・当番活動に取り組みたいです。

4年1組 山〇〇心

いのちをまもる われをみがく きづいてうごく

5・6年生から音楽のプレゼントがありました

冬休み前集会が終わった後に、5・6年生が合同で演奏してくれました。

曲目は【Paradise Has NO BORDER】。この日のために練習を重ねてきました。

1年生から4年生までの子どもたちは、思わぬクリスマスプレゼントに大喜びです。熱心に聴き入っていました。5・6年生のみなさん、ありがとうございました。



《緊急時の連絡について》

緊急の事態が発生するなどした場合は、**速やかに（当日のうちに）学校（-----）にご連絡ください**ますようお願いします。

＜次のような場合に連絡をお願いします＞

- ・児童が事故に遭ったり事件に巻き込まれたりした場合
- ・児童が何らかの理由で救急搬送された場合
- ・児童が不審者や危険生物等に遭遇した場合
- ・その他、保護者が緊急を要すると判断した場合

※ **早朝や夜間・休日の場合**は次の番号にお願いします。

----- (教頭対応)

----- (校長対応)

※ **相談等の内容については、平日の日中～夕方に、学校**（-----）にお願いします。

学校便り[いわきの子]は、岩城小学校ホームページにも掲載しています。

ホームページでは、学校内外での子どもたちの活動などを、写真を添えて紹介しています。

いのちをまもる われをみがく きづいてうごく